

VOUS ÊTES DE BONS PARENTS

Il est plus facile pour nous de voir nos erreurs que de se rendre compte que nous faisons de notre mieux pour nos enfants. nous devons apprendre à se faire plus confiance et à se valoriser. Être parents, c'est un travail de tous les jours qui peut nous demander de l'énergie. Mais je vous assure, voici plusieurs bonnes raisons qui démontre que vous êtes de bons parents.

1. Limites

Vous êtes en mesure de mettre des limites auprès de vos enfants. Vous les aimez, mais avez aussi compris qu'ils ont besoin de cadre et de structure.

2. S'excuser

Parfois comme parent, il nous arrive aussi de nous tromper. Alors, nous leur montrons le bon exemple : nous nous excusons aussi de nos erreurs envers eux.

3. Dire non

Non, c'est non. Vous êtes en mesure de rester ferme. Malgré la tempête qui pourrait arriver, vous leur offrez un milieu où tout ne peut être permis.

4. Remise en question

Plus vos enfants vieillissent plus vous vous posez des questions quant à votre rôle de parent. Vous prenez le temps de vous questionner, de douter de vous et de faire des recherches pour parfaire vos méthodes parentales.



5. Enfants heureux

Lorsque vous voyez vos enfants rient, courir, sourire, vous faire des câlins et même trouver d'autres moyens de faire des folies. En les regardant ainsi, vous ne percevez que du bonheur.

6. Amour et affections

Vous ne cessez de les câliner et de leur dire que vous les aimez. Même-ci vos enfants le savent, le simple fait de le démontrer et de le répéter les sécurise.

Alors, vous voyez Vous êtes de bons parents. Ne doutez pas de vous.